

がつこう
学校だより

みなみっこ通信

がつこうきょういくもくひょう ささ あ たか あ みらい つく みなみしう
学校教育目標 「支え合い、高め合い、未来を創る 南小」れいわ ねんど たい こう
令和7年度 第13号こまつしまし みなみ こまつしましようがつこう
小松島市 南小松島小学校はつこう
2025.10.17(金) 発行

□金管、ミニコンサート

今年も10月11日(土)の行われる小松島市主催のジャズバルナイトハーバーのお昼の部で、松

小、南小、北小、坂野小の4校が演奏をします。そのためのデモンストレーションとしてのミニコンサートでした。いろんな楽器の一つ一つの音を重ねて一つの音楽を創る素晴らしい創作活動です。良き指導者と音楽が好きな子ども達が集まらないとなしえないことでもあるのです。今年も素晴らしい音楽を聴くことができました。当日の演奏を楽しみにしています。

□第1学期終業式



児童意見発表

10月10日(金)今年の第1学期終業式の日となりました。1学期は100日登校してきました。みなさんにとってどんな1学期だったでしょうか。児童意見発表では、内容も素晴らしいのですが、原稿をしっかりと覚え、原稿を見ずに堂々と意見発表する姿に感動しました。詰まてもしっかりと自分の言葉で発表する姿勢を今後も続けてほしいなと思います。しっかりと学習の内容をふりかえり、できしたことと、これからがんばっていきたいことを自分の言葉で発表することができました。2学期は、どの学年も100日ありません。残り少ない2学期をしっかりとがんばってください。



りかえり、できしたことと、これからがんばっていきたいことを自分の言葉で発表することができました。2

学期は、どの学年も100日ありません。残り少ない2学期をしっかりとがんばってください。

□小松島市主催ジャズバルナイトハーバー

10月11日(土)小松島市主催ジャズバルナイトハーバーに金管バンドのみなさんが演奏に参加してくれました。当日子ども達も見に来てくれていました。今年も素晴らしい演奏をし



てくれました。今度は100周年記念集会そして交歓音楽会へと続いていきます。練習をさらにがんばってくださいね。期待しています。